

Fecha: 01-02-2026  
Medio: Diario la Región  
Supl.: Diario la Región  
Tipo: Noticia general  
Título: Envían más de 4.000 litros de agua a Ñuble gracias a alianza entre SAN y ASIDUCAM

Pág. : 3  
Cm2: 129,0  
VPE: \$ 181.918

Tiraje: 4.000  
Lectoría: 12.000  
Favorabilidad:  No Definida



## Envían más de 4.000 litros de agua a Ñuble gracias a alianza entre SAN y ASIDUCAM

Gracias a una alianza público privada junto a la Asociación Gremial de Dueños de Camiones de Coquimbo (ASIDUCAM) y la Sociedad Agrícola del Norte (SAN), fueron enviadas cajas de mercadería, alimentos no perecibles, artículos de aseo y cerca de 4.000 litros de agua a las comunas de Quillón y Trehuaco, en la Región del Ñuble.

Mientras ASIDUCAM puso a disposición tres camiones para transportar la ayuda, la Sociedad Agrícola del Norte realizó el aporte económico para el combustible, lo que permitió llevar la ayuda a ambas comunas, que fueron seriamente afectadas por los incendios forestales iniciados el fin de semana del 17 de enero.